

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

image not found or type unknown



En Gaza, sobre las ruinas de hogares bombardeados por Israel, izan la bandera palestina. Autor: Twitter Publicado: 21/09/2017 | 05:59 pm

Apoyo mundial a causa palestina

Se pronuncian países de los cinco continentes y el Movimiento de Países no Alineados por el cese de la ocupación israelí

Publicado: Domingo 30 noviembre 2014 | 12:10:27 am.

Publicado por: Juventud Rebelde

NACIONES UNIDAS, noviembre 29.— Organizaciones intergubernamentales y países de los cinco continentes demandaron esta semana en Naciones Unidas el cese de la ocupación y de los asentamientos israelíes en Palestina, y ratificaron el derecho de ese pueblo árabe a la autodeterminación.

Durante dos jornadas de debates en la Asamblea General sobre la cuestión palestina, el Movimiento de Países no Alineados (Mnoal) pidió a la comunidad internacional y al Consejo de Seguridad de la ONU actuar para que se alcance la solución de los dos Estados y terminen las agresiones de Tel Aviv, reportó PL.

El bloque de 120 naciones del Sur, presidido por Irán, reclamó el reconocimiento de un Estado palestino independiente, que conviva en paz con el israelí, bajo las fronteras anteriores a la ocupación de 1967 y con Jerusalén Oriental como capital.

La agresión a la Franja de Gaza, donde murieron casi 2 200 personas, entre ellas 516 niños, y las provocaciones de colonos judíos en la mezquita de Al Aqsa fueron denunciadas por el Mnoal.

Sigue empeorando la situación de los palestinos por las políticas ilegales e impunes de Tel Aviv, que con la expansión de sus asentamientos en Cisjordania y Jerusalén Oriental demuestra ausencia de voluntad de paz,

advirtió el diplomático iraní, Hossein Dehghani.

También la Liga Árabe manifestó su repudio a la colonización sionista y a la presencia militar israelí con su saldo de violencia, muerte y destrucción de infraestructura.

Por su parte, países latinoamericanos como Cuba, Nicaragua y Venezuela expresaron en la Asamblea General su respaldo al pueblo árabe y a su derecho a la independencia y la autodeterminación, dijo Prensa Latina.

Reiteramos nuestra condena a la continua ocupación militar, las políticas ilegales, las prácticas colonizadoras, las violaciones de los derechos humanos y los crímenes de guerra que causan un inmenso sufrimiento a los palestinos, afirmó en la ONU el embajador cubano, Rodolfo Reyes.

Las actividades de esta semana se enmarcaron en el Día Internacional de Solidaridad con el pueblo palestino, que desde 1977 se celebra cada 29 de noviembre, apuntó PL.

El secretario general Ban Ki-moon, en un mensaje por la jornada, recordó que durante casi medio siglo los palestinos han sufrido la presencia extranjera en sus territorios, sometidos además a la colonización por Tel Aviv.

«He denunciado también repetidamente las actividades de los asentamientos israelíes en la Ribera Occidental, incluida Jerusalén Oriental ocupada», dijo.

Mientras, en El Cairo, durante una reunión de ministros de Exteriores de la Liga Árabe, el secretario general de ese grupo, Nabil al Arabi, dijo que «el caso palestino fue internacionalizado antes, pero lo nuevo de hoy es que los países árabes y Palestina decidieron dirigirse al Consejo de Seguridad de la ONU con un proyecto de resolución», citó EFE.

Por su parte, el presidente de la Autoridad Nacional Palestina, Mahmud Abbas, que acudió también a esta reunión en la capital egipcia, señaló que a los palestinos «ya no les quedan más soluciones que cumplir» tras la presentación de este proyecto. «Lo más peligroso a lo que puede enfrentarse ahora nuestro caso es mantener la situación tal y como está», señaló al tiempo que añadía que ya ha esperado demasiado tiempo para tomar medidas serias.

En la semana que concluye sesionó además el Comité para el Ejercicio de los Derechos Inalienables del pueblo palestino, el cual insistió en la urgencia de la salida de los dos Estados.

Sin embargo, las agresiones israelíes no cesan, y se conoció que un activista propalestino de nacionalidad italiana, Patrick Corsic, de 30 años, se debate entre la vida y la muerte después de ser herido de bala en el estómago y el pecho, el viernes, por soldados israelíes durante una manifestación en la ciudad cisjordana de Kaddum.

Otros 11 civiles de nacionalidad palestina fueron alcanzados por disparos, dijeron fuentes oficiales en Ramalá, reportó PL.

Los soldados ocupantes no hacen diferencias entre extranjeros, palestinos o periodistas y les disparan con munición de guerra a pesar de las alegaciones de Tel Aviv de que se abstienen de emplear fuerza excesiva contra manifestaciones pacíficas.

Patrick Corsic es miembro del Movimiento Internacional de Solidaridad que asiste con frecuencia a las manifestaciones palestinas en la Cisjordania y otras ciudades.

<https://juventudrebelde.cu/index.php/internacionales/2014-11-30/apoyo-mundial-a-causa-palestina>

Juventud Rebelde | Diario de la juventud cubana
Copyright 2025 © Juventud Rebelde